

mes brahó que ahir, pugui conseguirse la victoria que tant aprop hem tingut y per la que tant heróicament s'han sapigut batre el bons empordanesos. Que ni la lluyta del diumenge ha sigut decisiva, ni hi ha motiu per arriar una bandera que te un estol tan decidit y valent de bons catalans que la defensen.

Eleccion del distrito de Gerona

	Iglesias	del Pozo	Roure	Bosch
Gerona.	718	718	539	657
Santa Eugenia.	48	14	14	36
Palau Sacosta.	26	4	14	21
Fornells.	52	12	25	58
Cassá de la Selva.	198	701	192	29
Campillonch.	12	27	37	1r
Llambillas.	20	16	39	47
Quart.	85	21	11	133
Aiguaviva.	41	2	4	37
Salt.	344	205	46	70
Bescanó.	219	39	0	142
Amer.	157	277	202	164
Vilablareix.	73	1	0	14
Osor.	125	84	0	0
Bruñola.	161	2	39	19
Anglés.	142	249	12	79
Susqueda.	50	35	0	0
Le Sellera.	192	45	17	26
Viloví.	89	21	108	81
Riudellots.	62	20	35	25
San Andrés Salou.	24	9	14	26
Caldas de Malavella.	192	48	93	85
Total.	3019	2550	1441	1761

Se libró ya la batalla.

El resultado de la misma se presta á importantes y diversas consideraciones que no cabrian en los estrechos límites que á esta sección dedicamos, por lo que hoy nos limitaremos á exponer hechos con breves comentarios sin perjuicio de dedicar á estos mayor espacio oportunamente.

La elección se verificó en esta capital con el mas completo orden, salvo algun incidente á que dió lugar la compra de votos en el segundo distrito.

La votación fué nutridísima, demostración palpable del entusiasmo con que lucharon los que votaban por una idea y de la presión y resortes que se pusieron en juego para obtener votos, en pro de las candidaturas caciquistas.

El candidato católico y el candidato republicano obtuvieron exactamente el mismo número de votos; la candidatura ministerial á pesar de todos los esfuerzos de las presiones de toda clase que se pusieron en juego quedó ya rezagada quedando en tercer lugar, que conservó hasta el final.

La llegada de los primeros datos reveló cuan exacto era lo que habíamos venido diciendo estos dias de que la victoria se la disputarian las dos candidaturas de orden y republicana.

De momento la votación de Cassá de la Selva hizo subir a la segunda sobre las demás pero tardó poco en perder el terreno ganado en cuanto se conoció la mayoría de los datos que permitieron ya conocer cual habia de ser el resultado final.

Al considerarse asegurado el brillante triunfo del Sr. Iglesias, en el Centro Moral donde tenia aquí instaladas las oficinas electorales y donde se habian reunido buen número de electores que llenaban el local, se saludó la noticia con una nutrida salva de aplausos y fué el candidato objeto de calurosas manifestaciones de simpatía.

Los detalles de la elección que mas arriba publicamos son una prueba evidente de como se ha desarrollado la lucha y una demostración de que los liberales solo disputaban el tener que *ir a cola*.